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Beschluss des Stadtrats  
 

vom 23. Oktober 2024 

 

GR Nr. 2024/362 
 

Nr. 3092/2024 

Schriftliche Anfrage der GLP-Fraktion betreffend Strategie «Stadtraum und 

Mobilität 2040», Publikation des bestehenden Konzepts Elektromobilität 

und Angaben zum neuen Gesamtkonzept Elektromobilität 

 

Am 10. Juli 2024 reichte die GLP-Fraktion folgende Schriftliche Anfrage, GR Nr. 2024/362, 
ein: 

Der Stadtrat hat am 10. Juli 2024 seine neue Strategie «Stadtraum und Mobilität 2040» vorgestellt. Dabei steht 
unter der Massnahme S21 Elektromobilität folgendes: 

 

1. Bitte um Publikation des bestehenden Konzepts Elektromobilität, welches unter dem Lead des TAZ und nicht 
der Energiebeauftragen (https://www.stadtzuerich.ch/energie/de/index/energiebewusst-leben/mobilitaet/elekt-
romobilitaet.html) steht.  

2. Gemäss den Antworten auf die schriftliche Anfrage GR Nr. 2023/372 war im November 2023 noch eine Ver-
abschiedung eines neuen Gesamtkonzepts Elektromobilität geplant. Bei Nachfragen im laufenden Jahr wurde 
diese Aussage jeweils bestätigt. Was hat sich seither verändert? Warum wird kein neues Gesamtkonzept 
Elektromobilität mehr angestrebt? 

Der Stadtrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 

Frage 1 

Bitte um Publikation des bestehenden Konzepts Elektromobilität, welches unter dem Lead 

des TAZ und nicht der Energiebeauftragen (https://www.stadtzuerich.ch/energie/de/in-

dex/energiebewusst-leben/mobilitaet/elektromobilitaet.html) steht.  

Beim «bestehenden Konzept» im Massnahmenband der Strategie «Stadtraum und Mobilität 

2024» handelt es sich um das Gesamtkonzept Elektromobilität, das im Entwurf vorliegt, aber 

vom Stadtrat noch nicht verabschiedet wurde. Eine Publikation ist somit derzeit noch nicht 

möglich. 

  



 

 

2/2 

Frage 2 

Gemäss den Antworten auf die schriftliche Anfrage GR Nr. 2023/372 war im November 2023 

noch eine Verabschiedung eines neuen Gesamtkonzepts Elektromobilität geplant. Bei Nach-

fragen im laufenden Jahr wurde diese Aussage jeweils bestätigt. Was hat sich seither verän-

dert? Warum wird kein neues Gesamtkonzept Elektromobilität mehr angestrebt? 

Aktuell sind Abstimmungen bezüglich einzelner Aspekte und Massnahmen des Gesamtkon-

zepts im Gange. Die offenen Fragen sollen bis Ende Jahr geklärt werden, so dass eine Ver-

abschiedung des Gesamtkonzepts Elektromobilität durch den Stadtrat im ersten Quartal 2025 

wahrscheinlich ist. 

 

Im Namen des Stadtrats 

Der Stadtschreiber 

Thomas Bolleter 


